
DATENBLATT

T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

DATENBLATT

T4665 CARBONFASER-PACKUNG mit Grafit-Imprägnierung

AUFBAU UND EIGENSCHAFTEN
ULMAN T4665 besteht aus hochwertiger, gefl ochtener Carbonfaser, die speziell imprägniert ist, um eine 
optimale Dichtwirkung und lange Standzeit zu gewährleisten. Carbonfaser zeichnet sich durch eine sehr 
hohe mechanische Festigkeit, eine ausgezeichnete Wärmeleitfähigkeit sowie eine hervorragende chemi-
sche Beständigkeit gegenüber einer Vielzahl von Medien aus.
Durch die spezielle Imprägnierung wird der Reibungskoe�  zient reduziert, die Dichtwirkung verbessert 
und die Lebensdauer verlängert.

ANWENDUNG
Die Packung eignet sich zur Abdichtung von Pumpen und Ventilen bei Medien wie Wasser, Dampf, Heiß-
dampf, Öle, Lösungsmittel, Gase, petrochemischen Produkten sowie schwachen Säuren und Laugen. Be-
vorzugte Einsatzbereiche sind die Energieerzeugung, die Chemie- und Petrochemie, die Papier- und Zell-
sto�  ndustrie sowie der Anlagen- und Maschinenbau.

LIEFERFORMEN
4-25 mm quadratisch, andere Abmessungen auf Anfrage
spezifi sches Gewicht: 1,4 g/cm³ ± 10%

bis 08 mm – 1 kg
bis 12 mm – 2 kg
bis 16 mm – 4 kg
bis 25 mm – 5 kg

T4665

pH 1 - 14

T [°C] -60 / + 400

P [bar] 30 dyn. / 200 stat. 

v [v/s] 20



ODATA SHEET ODATA SHEET

T4665 CARBON FIBRE PACKING with Graphite Impregnation

CONSTRUCTION AND PROPERTIES
ULMAN T4665 is made of high-quality braided carbon fi bre, specially impregnated to ensure optimum 
sealing performance and long service life. Carbon fi bre is characterized by very high mechanical strength, 
excellent thermal conductivity, and outstanding chemical resistance to a wide range of media. The special 
impregnation reduces the coe�  cient of friction, improves sealing e�  ciency, and extends the service life.

APPLICATION
The packing is suitable for sealing pumps and valves in media such as water, steam, superheated steam, 
oils, solvents, gases, petrochemical products, as well as weak acids and alkalis. Preferred fi elds of appli-
cation include power generation, chemical and petrochemical industries, the pulp and paper industry, as 
well as plant and mechanical engineering.

DELIVERY FORMS
4–25 mm square, other dimensions available on request
Specifi c density: 1.4 g/cm³ ± 10%

up to 08 mm – 1 kg
up to 12 mm – 2 kg
up to 16 mm – 4 kg
up to 25 mm – 5 kg

T4665

pH 1 - 14

T [°C] -60 / + 400

P [bar] 30 dyn. / 200 stat. 

v [v/s] 20


